
第1334回例会　2024年10月4日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日のプログラムは、会員卓話
になっています。河野会員・松田
会員、宜しくお願い致します。
　10月は地域社会の経済発展月
間・米山月間になっています。
　ガバナー月信にありました世界銀行による2022年から
の基準1日2.15ドル未満で暮らす絶対的貧困者は世界
で約6億人、半数が子供だということです。また、雇用さ
れているのに1日わずか1ドル90セント（約273円1ドル144
円換算）で暮らしている人の数は世界で約8億人とも言
われています。
　日本においても7人に1人が相対的貧困者と言われて
います。絶対的貧困とは、衣食住などの生きる上での必
要最低限の生活水準が満たされていない。相対的貧困
とは地域社会の大多数よりも貧しい状態。貧困問題に持
続可能な解決策を求めて活動する月になります。
　米山奨学2024年度国際RC2710地区合格者17名,継
続者5名を含み22名となっています。以前のように1ケ国
で60％を超えることは解消されつつあるそうです。一つの
国に集中するのはと言われていましたので少し改善され
たようです。
　10月に入り多くの分野での価格値上げがあり、食品も
195社2911品目の値上げと新聞報道がありました。社会
生活の安定が求められますが、新政権に期待と不安を
感じていますが日本社会がより良い方向に進むことを願
います。
　会長時間を終わります。

連続出席100％
　髙雄　準善　　21年間連続100％出席
　沖田　篤史　　 1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
10月１日より１ドル　142円になりました。（9月145円）

２．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　10月号
・ガバナーズレター　10月号（希望者のみ）
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。
藤井巌（W）
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。藤井会員元気そうで良かったです。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっています。古江です。本日卓話を
して頂ける、河野会員・松田会員、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
高藤孝一（W）
本日の卓話、河野さん・松田さん、大変しています宜し
くお願いします。

松田文雄（W）
本日の卓話をさせていただきます。見て聞いて下さい。
戸田拓夫
河野さん・松田さん、本日の卓話楽しみにしています。
髙雄準善
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
田上剛　
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
藤原智昭（T）
お久しぶりでございます。これる時は来ます。よろしくお
願いいたします。
松苗弥生（W）
河野先生・松田先生、本日の卓話、楽しみにしておりま
す。
畝本一行
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
竹村有右
河野会員・松田会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしています。

合計19,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
河野　隆　会員
　私は、当クラブ創設時（1995年
3月）に、親クラブである広島中央
RCの赤羽会員の推薦で、お声が
けをいただき入会した、チャーターメンバーです。
　例会開催が金曜日ということで、都合は何とかなると
思っていましたが、ほぼ同時に、広島県労働委員会の公
益委員に選任され、この開催日は金曜日と重なることとな
り、また、この委員会開始が13時半であったため、13時過
ぎにはRC例会を退出することとなり、皆さんにご迷惑を
かけっぱなしという状況でした。
　昭和32年に流川幼稚園を卒園し、幟町小学校、幟町

中学校、広島国泰寺高等学校、神戸大学経営学部会
計学科を、現役で卒業しました。大学では真面目に麻雀
に取り組み、おかげで在学中に公認会計士試験に合格
できず、初めて浪人を経験しました。昭和49年に公認会
計士試験第二次試験に合格し、サラリーマン生活等を
経験することなく監査法人で三次試験受験資格を得る
ために3年間過ごしました。終了後は公認会計士事務所
を開業し現在に至るということとなります。人に使われた
経験がないため、人格形成には問題もあったのかなと反
省するこの頃です。
　ここで書き出しの経過につながります。広島県労働委
員会を退任したのが令和4年2月ですので、RC在籍が
29年、労働委員会在籍が28年だったということになりま
す。結果的には労働委員会に長くいたことで、藍綬褒
章、旭日小綬章をいただけたことは幸いだったと思いま
す。褒章時には今上天皇に拝謁できましたが、小綬章は
コロナかであったことで拝謁はありませんでした、ただ拝
謁では妃殿下は出席されませんので残念と言えば残念
でなりません。
　72歳をもって、広島総合法律会計事務所を離れ、河
野隆公認会計士事務所の所長として離れられない顧
問先の面倒を見させていただいています。
　今後とも年寄りをいたわってくださいますようお願いし
て終わりとします。

松田文雄　会員
第1335回例会　2024年10月11日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の例会は、来賓卓話になっ
ています。2017-18年度米山奨学
生レー・ミン・アインさんです。宜しく
お願いします。
　10月は米山月間となっていま
す。1952年東京RCが発表した「米山基金」は海外から
優秀な学生を招き勉学を支援する奨学金事業で始まり
ました。現在では国内最大級の民間奨学団体となり、こ
れまで支援した留学生は2万4000人以上となっていま
す。ロータリーの友にも紹介がありますので参考にしてみ
てください。
　今、国内では東京大学の授業料値上げ問題や学資

ローンを返済すると40歳になるとか報道されています。住
む地域によって高校生授業料の負担が違うことに私学
関係者としては違和感があります。国・自治体も日本の学
生にも親ガチャと言わせないような教育システムの構築
を願います。
　来週18日の例会は休会となっていますのでお間違い
のないようにお願いします。25日の例会も３RC合同夜間
例会になって21日（月）リーガロイヤルで行われますので
こちらもお間違いのないようにお願い致します。
　会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士 1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志 31日

結婚記念日
　髙雄　準善 1日
　河野　　隆 7日
　松本　勝行 15日
　戸田　拓夫 20日

記念日（配偶者誕生日）
　福山　正剛 （ 福山真由子）　　 1日
　田上　　剛 （ 田上　誠子）　　 5日
　藤井　　巌 （ 藤井美智子）　　11日

入会月
　津田　真幸　平成07年10月6日
　髙雄　準善　平成15年10月3日
　沖田　篤史　令和05年10月20日

創業月
　山田　隆充 昭和29年10月1日
  山田運輸㈱
　南　　真一 昭和37年10月15日
  ㈱ワカバユニフォーム
　畝本　一行 昭和41年10月1日
  ㈱UNEMOTO

　藤原　智昭 昭和53年10月4日
  ㈲協栄
　河野　　隆 昭和55年10月1日
  河野隆公認会計事務所
　大畑　哲也 昭和63年10月1日
  ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第４回・持ち回り理事会議事録
・休会のご案内
・11月例会のご案内
出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　
・卓話資料
２．お知らせ
・次週10月18日（金）は休会のため例会はございま
せん。また、25日の例会を21日（月）に18:30～変更し
てリーガロイヤルホテル広島４Ｆクリスタルにて３ＲＣ
合同夜間例会が開催されますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　上田恵様（T）
親愛なる城南ロータリークラブの皆様お久しぶりでご
ざいます。中央ロータリークラブの上田です。中々、城
南さんの例会に顔だしたいのですが都合が悪くお伺
いできておりません。いつも皆様には公私ともに可愛
がっていただきありがとうございます。
田中清峰（W）
・来賓のレー・ミン・アインさん本日の卓話よろしくお願い
いたします。
・10月5日の第185回バーディー会で優勝しました。同伴
者の蛭子会員・古江会員・花島会員お世話になりまし
た。ありがとうございました。

藤井巌（W）
本日卓話レー・ミン・アインさん・佐々木奨学委員長宜し
くお願い致します。
高藤孝一（W）
米山奨学生レー・ミン・アイン君、ようこそ。卓話宜しくお
願いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。米山奨学委員
会、佐々木委員長、レー・ミン・アイン君、本日は楽しみに
しています。よろしくお願いいたします。
田上剛
米山奨学委員会の佐々木委員長、レー・ミン・アインさ
ん、本日の卓話楽しみにしています。
佐々木優子（W）
本日、我クラブで奨学生として学んでいただいたアイン
さんをむかえ卓話をしていただく喜びを嬉しく思います。
松本勝行（W）
佐々木様、本日の卓話期待しています。
平井篤志
しばらく欠席が続きました、次は11月になります。アイン
君、お久しぶりです本日宜しくお願いします。
水口弘士（W）
アイン君、お久しぶりです。
二上真也
先週のバーディー会に参加したみなさんお疲れ様で
した。田中会長、おめでとうございました。
門田充慶（W）
アイン君、ようこそ！今日の卓話楽しみにしています。
沖田篤史
アイン君、本日の卓話よろしくお願いします。のどの調
子が悪いのは、酒のせいではありません。
竹村有右
アイン君、佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願いい
たします。楽しみにしております。
福田亜見（W）
アインさん、米山奨学生になったお話きかせて頂くの
楽しみです。頑張って！！
南真一（W）
2017-18年度米山奨学生レー・ミン・アイン君　米山奨

学委員会・佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願い
いたします。10月5日、鷹の巣ゴルフクラブ・バーディー
会ゴルフ、お疲れ様でした。田中会長、優勝おめでとう
ございます。先日、お忙しい中、古江副会長・藤井幹
事、バーディー会小倉遠征の現地調査にご協力いた
だきありがとうございました。古江副会長の見事な焼
酎の飲みっぷりに感動いたしました。り応援させていた
だきます。

合計　28,000円

愛のコイン箱
7,250円

プログラム
来賓卓話
米山奨学との出会
2017-18年度米山奨学生レー･ミン･アイン君
米山奨学委員会　佐々木優子委員長

第1336回例会　2024年10月21日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　広島城南ロータリークラブ会長
の田中です。
　本日は、広島中央ロータリークラ
ブさんのホストにより第11回3RC
合同夜間例会並びに懇親会が
開催されますこと楽しみにして参りました。城本会長・西
井幹事さん親睦をはじめ中央RC会員の皆さんによる準
備のもと盛大に開催されます事感謝申し上げます。あり
がとうございます。
　平素より広島東南RCさん・広島中央RCさんの会員の
皆様には広島城南RCクラブ会員の皆さんがお世話に
なりますこと厚く御礼申し上げます。
　広島城南RCも今年度創立30周年を迎えるまでに歩
んで参りました。
　今年度、広島東南RC創立 65周年広島中央RC創立

46年周年とお聞きしています。年数で追いつくことは出
来ませんが、先輩クラブの奉仕活動、地域貢献等を参考
にして広島城南RCも会員の皆さんとともにロータリー活
動を通じて少しでも良い世界になるよう努めて参ります。
これまでの親・子・孫クラブの関係でご指導いただきまし
たことに感謝致します。
　また、今後も導きを宜しくお願いします。本日も会員間
相互の親睦が大いに計れますことを祈念致しましてご挨
拶とさせて頂きます。
　会長時間を終わります。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
今週25日の例会は本日に振替になっています。次
回の例会は11月１日ですのでお間違いがないよう
にお願いします。

２．配付物
・10月31日出前事業ご案内
・地区大会最終のご案内（参加者のみ）

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
18:30～リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
（25日（金）→21日（月）に変更）

2024～2025年度

会長/田中 清峰　副会長/古江 暢敏　　幹事/藤井 巌　クラブ会報編集委員会/加島 文斎
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第1334回例会　2024年10月4日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日のプログラムは、会員卓話
になっています。河野会員・松田
会員、宜しくお願い致します。
　10月は地域社会の経済発展月
間・米山月間になっています。
　ガバナー月信にありました世界銀行による2022年から
の基準1日2.15ドル未満で暮らす絶対的貧困者は世界
で約6億人、半数が子供だということです。また、雇用さ
れているのに1日わずか1ドル90セント（約273円1ドル144
円換算）で暮らしている人の数は世界で約8億人とも言
われています。
　日本においても7人に1人が相対的貧困者と言われて
います。絶対的貧困とは、衣食住などの生きる上での必
要最低限の生活水準が満たされていない。相対的貧困
とは地域社会の大多数よりも貧しい状態。貧困問題に持
続可能な解決策を求めて活動する月になります。
　米山奨学2024年度国際RC2710地区合格者17名,継
続者5名を含み22名となっています。以前のように1ケ国
で60％を超えることは解消されつつあるそうです。一つの
国に集中するのはと言われていましたので少し改善され
たようです。
　10月に入り多くの分野での価格値上げがあり、食品も
195社2911品目の値上げと新聞報道がありました。社会
生活の安定が求められますが、新政権に期待と不安を
感じていますが日本社会がより良い方向に進むことを願
います。
　会長時間を終わります。

連続出席100％
　髙雄　準善　　21年間連続100％出席
　沖田　篤史　　 1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
10月１日より１ドル　142円になりました。（9月145円）

２．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　10月号
・ガバナーズレター　10月号（希望者のみ）
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。
藤井巌（W）
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。藤井会員元気そうで良かったです。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっています。古江です。本日卓話を
して頂ける、河野会員・松田会員、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
高藤孝一（W）
本日の卓話、河野さん・松田さん、大変しています宜し
くお願いします。

松田文雄（W）
本日の卓話をさせていただきます。見て聞いて下さい。
戸田拓夫
河野さん・松田さん、本日の卓話楽しみにしています。
髙雄準善
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
田上剛　
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
藤原智昭（T）
お久しぶりでございます。これる時は来ます。よろしくお
願いいたします。
松苗弥生（W）
河野先生・松田先生、本日の卓話、楽しみにしておりま
す。
畝本一行
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
竹村有右
河野会員・松田会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしています。

合計19,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
河野　隆　会員
　私は、当クラブ創設時（1995年
3月）に、親クラブである広島中央
RCの赤羽会員の推薦で、お声が
けをいただき入会した、チャーターメンバーです。
　例会開催が金曜日ということで、都合は何とかなると
思っていましたが、ほぼ同時に、広島県労働委員会の公
益委員に選任され、この開催日は金曜日と重なることとな
り、また、この委員会開始が13時半であったため、13時過
ぎにはRC例会を退出することとなり、皆さんにご迷惑を
かけっぱなしという状況でした。
　昭和32年に流川幼稚園を卒園し、幟町小学校、幟町

中学校、広島国泰寺高等学校、神戸大学経営学部会
計学科を、現役で卒業しました。大学では真面目に麻雀
に取り組み、おかげで在学中に公認会計士試験に合格
できず、初めて浪人を経験しました。昭和49年に公認会
計士試験第二次試験に合格し、サラリーマン生活等を
経験することなく監査法人で三次試験受験資格を得る
ために3年間過ごしました。終了後は公認会計士事務所
を開業し現在に至るということとなります。人に使われた
経験がないため、人格形成には問題もあったのかなと反
省するこの頃です。
　ここで書き出しの経過につながります。広島県労働委
員会を退任したのが令和4年2月ですので、RC在籍が
29年、労働委員会在籍が28年だったということになりま
す。結果的には労働委員会に長くいたことで、藍綬褒
章、旭日小綬章をいただけたことは幸いだったと思いま
す。褒章時には今上天皇に拝謁できましたが、小綬章は
コロナかであったことで拝謁はありませんでした、ただ拝
謁では妃殿下は出席されませんので残念と言えば残念
でなりません。
　72歳をもって、広島総合法律会計事務所を離れ、河
野隆公認会計士事務所の所長として離れられない顧
問先の面倒を見させていただいています。
　今後とも年寄りをいたわってくださいますようお願いし
て終わりとします。

松田文雄　会員
第1335回例会　2024年10月11日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の例会は、来賓卓話になっ
ています。2017-18年度米山奨学
生レー・ミン・アインさんです。宜しく
お願いします。
　10月は米山月間となっていま
す。1952年東京RCが発表した「米山基金」は海外から
優秀な学生を招き勉学を支援する奨学金事業で始まり
ました。現在では国内最大級の民間奨学団体となり、こ
れまで支援した留学生は2万4000人以上となっていま
す。ロータリーの友にも紹介がありますので参考にしてみ
てください。
　今、国内では東京大学の授業料値上げ問題や学資

ローンを返済すると40歳になるとか報道されています。住
む地域によって高校生授業料の負担が違うことに私学
関係者としては違和感があります。国・自治体も日本の学
生にも親ガチャと言わせないような教育システムの構築
を願います。
　来週18日の例会は休会となっていますのでお間違い
のないようにお願いします。25日の例会も３RC合同夜間
例会になって21日（月）リーガロイヤルで行われますので
こちらもお間違いのないようにお願い致します。
　会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士 1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志 31日

結婚記念日
　髙雄　準善 1日
　河野　　隆 7日
　松本　勝行 15日
　戸田　拓夫 20日

記念日（配偶者誕生日）
　福山　正剛 （ 福山真由子）　　 1日
　田上　　剛 （ 田上　誠子）　　 5日
　藤井　　巌 （ 藤井美智子）　　11日

入会月
　津田　真幸　平成07年10月6日
　髙雄　準善　平成15年10月3日
　沖田　篤史　令和05年10月20日

創業月
　山田　隆充 昭和29年10月1日
  山田運輸㈱
　南　　真一 昭和37年10月15日
  ㈱ワカバユニフォーム
　畝本　一行 昭和41年10月1日
  ㈱UNEMOTO

　藤原　智昭 昭和53年10月4日
  ㈲協栄
　河野　　隆 昭和55年10月1日
  河野隆公認会計事務所
　大畑　哲也 昭和63年10月1日
  ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第４回・持ち回り理事会議事録
・休会のご案内
・11月例会のご案内
出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　
・卓話資料
２．お知らせ
・次週10月18日（金）は休会のため例会はございま
せん。また、25日の例会を21日（月）に18:30～変更し
てリーガロイヤルホテル広島４Ｆクリスタルにて３ＲＣ
合同夜間例会が開催されますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　上田恵様（T）
親愛なる城南ロータリークラブの皆様お久しぶりでご
ざいます。中央ロータリークラブの上田です。中々、城
南さんの例会に顔だしたいのですが都合が悪くお伺
いできておりません。いつも皆様には公私ともに可愛
がっていただきありがとうございます。
田中清峰（W）
・来賓のレー・ミン・アインさん本日の卓話よろしくお願い
いたします。
・10月5日の第185回バーディー会で優勝しました。同伴
者の蛭子会員・古江会員・花島会員お世話になりまし
た。ありがとうございました。

藤井巌（W）
本日卓話レー・ミン・アインさん・佐々木奨学委員長宜し
くお願い致します。
高藤孝一（W）
米山奨学生レー・ミン・アイン君、ようこそ。卓話宜しくお
願いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。米山奨学委員
会、佐々木委員長、レー・ミン・アイン君、本日は楽しみに
しています。よろしくお願いいたします。
田上剛
米山奨学委員会の佐々木委員長、レー・ミン・アインさ
ん、本日の卓話楽しみにしています。
佐々木優子（W）
本日、我クラブで奨学生として学んでいただいたアイン
さんをむかえ卓話をしていただく喜びを嬉しく思います。
松本勝行（W）
佐々木様、本日の卓話期待しています。
平井篤志
しばらく欠席が続きました、次は11月になります。アイン
君、お久しぶりです本日宜しくお願いします。
水口弘士（W）
アイン君、お久しぶりです。
二上真也
先週のバーディー会に参加したみなさんお疲れ様で
した。田中会長、おめでとうございました。
門田充慶（W）
アイン君、ようこそ！今日の卓話楽しみにしています。
沖田篤史
アイン君、本日の卓話よろしくお願いします。のどの調
子が悪いのは、酒のせいではありません。
竹村有右
アイン君、佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願いい
たします。楽しみにしております。
福田亜見（W）
アインさん、米山奨学生になったお話きかせて頂くの
楽しみです。頑張って！！
南真一（W）
2017-18年度米山奨学生レー・ミン・アイン君　米山奨

学委員会・佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願い
いたします。10月5日、鷹の巣ゴルフクラブ・バーディー
会ゴルフ、お疲れ様でした。田中会長、優勝おめでとう
ございます。先日、お忙しい中、古江副会長・藤井幹
事、バーディー会小倉遠征の現地調査にご協力いた
だきありがとうございました。古江副会長の見事な焼
酎の飲みっぷりに感動いたしました。り応援させていた
だきます。

合計　28,000円

愛のコイン箱
7,250円

プログラム
来賓卓話
米山奨学との出会
2017-18年度米山奨学生レー･ミン･アイン君
米山奨学委員会　佐々木優子委員長

第1336回例会　2024年10月21日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　広島城南ロータリークラブ会長
の田中です。
　本日は、広島中央ロータリークラ
ブさんのホストにより第11回3RC
合同夜間例会並びに懇親会が
開催されますこと楽しみにして参りました。城本会長・西
井幹事さん親睦をはじめ中央RC会員の皆さんによる準
備のもと盛大に開催されます事感謝申し上げます。あり
がとうございます。
　平素より広島東南RCさん・広島中央RCさんの会員の
皆様には広島城南RCクラブ会員の皆さんがお世話に
なりますこと厚く御礼申し上げます。
　広島城南RCも今年度創立30周年を迎えるまでに歩
んで参りました。
　今年度、広島東南RC創立 65周年広島中央RC創立

46年周年とお聞きしています。年数で追いつくことは出
来ませんが、先輩クラブの奉仕活動、地域貢献等を参考
にして広島城南RCも会員の皆さんとともにロータリー活
動を通じて少しでも良い世界になるよう努めて参ります。
これまでの親・子・孫クラブの関係でご指導いただきまし
たことに感謝致します。
　また、今後も導きを宜しくお願いします。本日も会員間
相互の親睦が大いに計れますことを祈念致しましてご挨
拶とさせて頂きます。
　会長時間を終わります。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
今週25日の例会は本日に振替になっています。次
回の例会は11月１日ですのでお間違いがないよう
にお願いします。

２．配付物
・10月31日出前事業ご案内
・地区大会最終のご案内（参加者のみ）

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
18:30～リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
（25日（金）→21日（月）に変更）
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第1334回例会　2024年10月4日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日のプログラムは、会員卓話
になっています。河野会員・松田
会員、宜しくお願い致します。
　10月は地域社会の経済発展月
間・米山月間になっています。
　ガバナー月信にありました世界銀行による2022年から
の基準1日2.15ドル未満で暮らす絶対的貧困者は世界
で約6億人、半数が子供だということです。また、雇用さ
れているのに1日わずか1ドル90セント（約273円1ドル144
円換算）で暮らしている人の数は世界で約8億人とも言
われています。
　日本においても7人に1人が相対的貧困者と言われて
います。絶対的貧困とは、衣食住などの生きる上での必
要最低限の生活水準が満たされていない。相対的貧困
とは地域社会の大多数よりも貧しい状態。貧困問題に持
続可能な解決策を求めて活動する月になります。
　米山奨学2024年度国際RC2710地区合格者17名,継
続者5名を含み22名となっています。以前のように1ケ国
で60％を超えることは解消されつつあるそうです。一つの
国に集中するのはと言われていましたので少し改善され
たようです。
　10月に入り多くの分野での価格値上げがあり、食品も
195社2911品目の値上げと新聞報道がありました。社会
生活の安定が求められますが、新政権に期待と不安を
感じていますが日本社会がより良い方向に進むことを願
います。
　会長時間を終わります。

連続出席100％
　髙雄　準善　　21年間連続100％出席
　沖田　篤史　　 1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
10月１日より１ドル　142円になりました。（9月145円）

２．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　10月号
・ガバナーズレター　10月号（希望者のみ）
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。
藤井巌（W）
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。藤井会員元気そうで良かったです。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっています。古江です。本日卓話を
して頂ける、河野会員・松田会員、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
高藤孝一（W）
本日の卓話、河野さん・松田さん、大変しています宜し
くお願いします。

松田文雄（W）
本日の卓話をさせていただきます。見て聞いて下さい。
戸田拓夫
河野さん・松田さん、本日の卓話楽しみにしています。
髙雄準善
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
田上剛　
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
藤原智昭（T）
お久しぶりでございます。これる時は来ます。よろしくお
願いいたします。
松苗弥生（W）
河野先生・松田先生、本日の卓話、楽しみにしておりま
す。
畝本一行
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
竹村有右
河野会員・松田会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしています。

合計19,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
河野　隆　会員
　私は、当クラブ創設時（1995年
3月）に、親クラブである広島中央
RCの赤羽会員の推薦で、お声が
けをいただき入会した、チャーターメンバーです。
　例会開催が金曜日ということで、都合は何とかなると
思っていましたが、ほぼ同時に、広島県労働委員会の公
益委員に選任され、この開催日は金曜日と重なることとな
り、また、この委員会開始が13時半であったため、13時過
ぎにはRC例会を退出することとなり、皆さんにご迷惑を
かけっぱなしという状況でした。
　昭和32年に流川幼稚園を卒園し、幟町小学校、幟町

中学校、広島国泰寺高等学校、神戸大学経営学部会
計学科を、現役で卒業しました。大学では真面目に麻雀
に取り組み、おかげで在学中に公認会計士試験に合格
できず、初めて浪人を経験しました。昭和49年に公認会
計士試験第二次試験に合格し、サラリーマン生活等を
経験することなく監査法人で三次試験受験資格を得る
ために3年間過ごしました。終了後は公認会計士事務所
を開業し現在に至るということとなります。人に使われた
経験がないため、人格形成には問題もあったのかなと反
省するこの頃です。
　ここで書き出しの経過につながります。広島県労働委
員会を退任したのが令和4年2月ですので、RC在籍が
29年、労働委員会在籍が28年だったということになりま
す。結果的には労働委員会に長くいたことで、藍綬褒
章、旭日小綬章をいただけたことは幸いだったと思いま
す。褒章時には今上天皇に拝謁できましたが、小綬章は
コロナかであったことで拝謁はありませんでした、ただ拝
謁では妃殿下は出席されませんので残念と言えば残念
でなりません。
　72歳をもって、広島総合法律会計事務所を離れ、河
野隆公認会計士事務所の所長として離れられない顧
問先の面倒を見させていただいています。
　今後とも年寄りをいたわってくださいますようお願いし
て終わりとします。

松田文雄　会員
第1335回例会　2024年10月11日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の例会は、来賓卓話になっ
ています。2017-18年度米山奨学
生レー・ミン・アインさんです。宜しく
お願いします。
　10月は米山月間となっていま
す。1952年東京RCが発表した「米山基金」は海外から
優秀な学生を招き勉学を支援する奨学金事業で始まり
ました。現在では国内最大級の民間奨学団体となり、こ
れまで支援した留学生は2万4000人以上となっていま
す。ロータリーの友にも紹介がありますので参考にしてみ
てください。
　今、国内では東京大学の授業料値上げ問題や学資

ローンを返済すると40歳になるとか報道されています。住
む地域によって高校生授業料の負担が違うことに私学
関係者としては違和感があります。国・自治体も日本の学
生にも親ガチャと言わせないような教育システムの構築
を願います。
　来週18日の例会は休会となっていますのでお間違い
のないようにお願いします。25日の例会も３RC合同夜間
例会になって21日（月）リーガロイヤルで行われますので
こちらもお間違いのないようにお願い致します。
　会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士 1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志 31日

結婚記念日
　髙雄　準善 1日
　河野　　隆 7日
　松本　勝行 15日
　戸田　拓夫 20日

記念日（配偶者誕生日）
　福山　正剛 （ 福山真由子）　　 1日
　田上　　剛 （ 田上　誠子）　　 5日
　藤井　　巌 （ 藤井美智子）　　11日

入会月
　津田　真幸　平成07年10月6日
　髙雄　準善　平成15年10月3日
　沖田　篤史　令和05年10月20日

創業月
　山田　隆充 昭和29年10月1日
  山田運輸㈱
　南　　真一 昭和37年10月15日
  ㈱ワカバユニフォーム
　畝本　一行 昭和41年10月1日
  ㈱UNEMOTO

　藤原　智昭 昭和53年10月4日
  ㈲協栄
　河野　　隆 昭和55年10月1日
  河野隆公認会計事務所
　大畑　哲也 昭和63年10月1日
  ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第４回・持ち回り理事会議事録
・休会のご案内
・11月例会のご案内
出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　
・卓話資料
２．お知らせ
・次週10月18日（金）は休会のため例会はございま
せん。また、25日の例会を21日（月）に18:30～変更し
てリーガロイヤルホテル広島４Ｆクリスタルにて３ＲＣ
合同夜間例会が開催されますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　上田恵様（T）
親愛なる城南ロータリークラブの皆様お久しぶりでご
ざいます。中央ロータリークラブの上田です。中々、城
南さんの例会に顔だしたいのですが都合が悪くお伺
いできておりません。いつも皆様には公私ともに可愛
がっていただきありがとうございます。
田中清峰（W）
・来賓のレー・ミン・アインさん本日の卓話よろしくお願い
いたします。
・10月5日の第185回バーディー会で優勝しました。同伴
者の蛭子会員・古江会員・花島会員お世話になりまし
た。ありがとうございました。

藤井巌（W）
本日卓話レー・ミン・アインさん・佐々木奨学委員長宜し
くお願い致します。
高藤孝一（W）
米山奨学生レー・ミン・アイン君、ようこそ。卓話宜しくお
願いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。米山奨学委員
会、佐々木委員長、レー・ミン・アイン君、本日は楽しみに
しています。よろしくお願いいたします。
田上剛
米山奨学委員会の佐々木委員長、レー・ミン・アインさ
ん、本日の卓話楽しみにしています。
佐々木優子（W）
本日、我クラブで奨学生として学んでいただいたアイン
さんをむかえ卓話をしていただく喜びを嬉しく思います。
松本勝行（W）
佐々木様、本日の卓話期待しています。
平井篤志
しばらく欠席が続きました、次は11月になります。アイン
君、お久しぶりです本日宜しくお願いします。
水口弘士（W）
アイン君、お久しぶりです。
二上真也
先週のバーディー会に参加したみなさんお疲れ様で
した。田中会長、おめでとうございました。
門田充慶（W）
アイン君、ようこそ！今日の卓話楽しみにしています。
沖田篤史
アイン君、本日の卓話よろしくお願いします。のどの調
子が悪いのは、酒のせいではありません。
竹村有右
アイン君、佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願いい
たします。楽しみにしております。
福田亜見（W）
アインさん、米山奨学生になったお話きかせて頂くの
楽しみです。頑張って！！
南真一（W）
2017-18年度米山奨学生レー・ミン・アイン君　米山奨

学委員会・佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願い
いたします。10月5日、鷹の巣ゴルフクラブ・バーディー
会ゴルフ、お疲れ様でした。田中会長、優勝おめでとう
ございます。先日、お忙しい中、古江副会長・藤井幹
事、バーディー会小倉遠征の現地調査にご協力いた
だきありがとうございました。古江副会長の見事な焼
酎の飲みっぷりに感動いたしました。り応援させていた
だきます。

合計　28,000円

愛のコイン箱
7,250円

プログラム
来賓卓話
米山奨学との出会
2017-18年度米山奨学生レー･ミン･アイン君
米山奨学委員会　佐々木優子委員長

第1336回例会　2024年10月21日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　広島城南ロータリークラブ会長
の田中です。
　本日は、広島中央ロータリークラ
ブさんのホストにより第11回3RC
合同夜間例会並びに懇親会が
開催されますこと楽しみにして参りました。城本会長・西
井幹事さん親睦をはじめ中央RC会員の皆さんによる準
備のもと盛大に開催されます事感謝申し上げます。あり
がとうございます。
　平素より広島東南RCさん・広島中央RCさんの会員の
皆様には広島城南RCクラブ会員の皆さんがお世話に
なりますこと厚く御礼申し上げます。
　広島城南RCも今年度創立30周年を迎えるまでに歩
んで参りました。
　今年度、広島東南RC創立 65周年広島中央RC創立

46年周年とお聞きしています。年数で追いつくことは出
来ませんが、先輩クラブの奉仕活動、地域貢献等を参考
にして広島城南RCも会員の皆さんとともにロータリー活
動を通じて少しでも良い世界になるよう努めて参ります。
これまでの親・子・孫クラブの関係でご指導いただきまし
たことに感謝致します。
　また、今後も導きを宜しくお願いします。本日も会員間
相互の親睦が大いに計れますことを祈念致しましてご挨
拶とさせて頂きます。
　会長時間を終わります。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
今週25日の例会は本日に振替になっています。次
回の例会は11月１日ですのでお間違いがないよう
にお願いします。

２．配付物
・10月31日出前事業ご案内
・地区大会最終のご案内（参加者のみ）

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
18:30～リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
（25日（金）→21日（月）に変更）
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第1334回例会　2024年10月4日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日のプログラムは、会員卓話
になっています。河野会員・松田
会員、宜しくお願い致します。
　10月は地域社会の経済発展月
間・米山月間になっています。
　ガバナー月信にありました世界銀行による2022年から
の基準1日2.15ドル未満で暮らす絶対的貧困者は世界
で約6億人、半数が子供だということです。また、雇用さ
れているのに1日わずか1ドル90セント（約273円1ドル144
円換算）で暮らしている人の数は世界で約8億人とも言
われています。
　日本においても7人に1人が相対的貧困者と言われて
います。絶対的貧困とは、衣食住などの生きる上での必
要最低限の生活水準が満たされていない。相対的貧困
とは地域社会の大多数よりも貧しい状態。貧困問題に持
続可能な解決策を求めて活動する月になります。
　米山奨学2024年度国際RC2710地区合格者17名,継
続者5名を含み22名となっています。以前のように1ケ国
で60％を超えることは解消されつつあるそうです。一つの
国に集中するのはと言われていましたので少し改善され
たようです。
　10月に入り多くの分野での価格値上げがあり、食品も
195社2911品目の値上げと新聞報道がありました。社会
生活の安定が求められますが、新政権に期待と不安を
感じていますが日本社会がより良い方向に進むことを願
います。
　会長時間を終わります。

連続出席100％
　髙雄　準善　　21年間連続100％出席
　沖田　篤史　　 1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
10月１日より１ドル　142円になりました。（9月145円）

２．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　10月号
・ガバナーズレター　10月号（希望者のみ）
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。
藤井巌（W）
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。藤井会員元気そうで良かったです。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっています。古江です。本日卓話を
して頂ける、河野会員・松田会員、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
高藤孝一（W）
本日の卓話、河野さん・松田さん、大変しています宜し
くお願いします。

松田文雄（W）
本日の卓話をさせていただきます。見て聞いて下さい。
戸田拓夫
河野さん・松田さん、本日の卓話楽しみにしています。
髙雄準善
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
田上剛　
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
藤原智昭（T）
お久しぶりでございます。これる時は来ます。よろしくお
願いいたします。
松苗弥生（W）
河野先生・松田先生、本日の卓話、楽しみにしておりま
す。
畝本一行
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
竹村有右
河野会員・松田会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしています。

合計19,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
河野　隆　会員
　私は、当クラブ創設時（1995年
3月）に、親クラブである広島中央
RCの赤羽会員の推薦で、お声が
けをいただき入会した、チャーターメンバーです。
　例会開催が金曜日ということで、都合は何とかなると
思っていましたが、ほぼ同時に、広島県労働委員会の公
益委員に選任され、この開催日は金曜日と重なることとな
り、また、この委員会開始が13時半であったため、13時過
ぎにはRC例会を退出することとなり、皆さんにご迷惑を
かけっぱなしという状況でした。
　昭和32年に流川幼稚園を卒園し、幟町小学校、幟町

中学校、広島国泰寺高等学校、神戸大学経営学部会
計学科を、現役で卒業しました。大学では真面目に麻雀
に取り組み、おかげで在学中に公認会計士試験に合格
できず、初めて浪人を経験しました。昭和49年に公認会
計士試験第二次試験に合格し、サラリーマン生活等を
経験することなく監査法人で三次試験受験資格を得る
ために3年間過ごしました。終了後は公認会計士事務所
を開業し現在に至るということとなります。人に使われた
経験がないため、人格形成には問題もあったのかなと反
省するこの頃です。
　ここで書き出しの経過につながります。広島県労働委
員会を退任したのが令和4年2月ですので、RC在籍が
29年、労働委員会在籍が28年だったということになりま
す。結果的には労働委員会に長くいたことで、藍綬褒
章、旭日小綬章をいただけたことは幸いだったと思いま
す。褒章時には今上天皇に拝謁できましたが、小綬章は
コロナかであったことで拝謁はありませんでした、ただ拝
謁では妃殿下は出席されませんので残念と言えば残念
でなりません。
　72歳をもって、広島総合法律会計事務所を離れ、河
野隆公認会計士事務所の所長として離れられない顧
問先の面倒を見させていただいています。
　今後とも年寄りをいたわってくださいますようお願いし
て終わりとします。

松田文雄　会員
第1335回例会　2024年10月11日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の例会は、来賓卓話になっ
ています。2017-18年度米山奨学
生レー・ミン・アインさんです。宜しく
お願いします。
　10月は米山月間となっていま
す。1952年東京RCが発表した「米山基金」は海外から
優秀な学生を招き勉学を支援する奨学金事業で始まり
ました。現在では国内最大級の民間奨学団体となり、こ
れまで支援した留学生は2万4000人以上となっていま
す。ロータリーの友にも紹介がありますので参考にしてみ
てください。
　今、国内では東京大学の授業料値上げ問題や学資

ローンを返済すると40歳になるとか報道されています。住
む地域によって高校生授業料の負担が違うことに私学
関係者としては違和感があります。国・自治体も日本の学
生にも親ガチャと言わせないような教育システムの構築
を願います。
　来週18日の例会は休会となっていますのでお間違い
のないようにお願いします。25日の例会も３RC合同夜間
例会になって21日（月）リーガロイヤルで行われますので
こちらもお間違いのないようにお願い致します。
　会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士 1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志 31日

結婚記念日
　髙雄　準善 1日
　河野　　隆 7日
　松本　勝行 15日
　戸田　拓夫 20日

記念日（配偶者誕生日）
　福山　正剛 （ 福山真由子）　　 1日
　田上　　剛 （ 田上　誠子）　　 5日
　藤井　　巌 （ 藤井美智子）　　11日

入会月
　津田　真幸　平成07年10月6日
　髙雄　準善　平成15年10月3日
　沖田　篤史　令和05年10月20日

創業月
　山田　隆充 昭和29年10月1日
  山田運輸㈱
　南　　真一 昭和37年10月15日
  ㈱ワカバユニフォーム
　畝本　一行 昭和41年10月1日
  ㈱UNEMOTO

　藤原　智昭 昭和53年10月4日
  ㈲協栄
　河野　　隆 昭和55年10月1日
  河野隆公認会計事務所
　大畑　哲也 昭和63年10月1日
  ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第４回・持ち回り理事会議事録
・休会のご案内
・11月例会のご案内
出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　
・卓話資料
２．お知らせ
・次週10月18日（金）は休会のため例会はございま
せん。また、25日の例会を21日（月）に18:30～変更し
てリーガロイヤルホテル広島４Ｆクリスタルにて３ＲＣ
合同夜間例会が開催されますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　上田恵様（T）
親愛なる城南ロータリークラブの皆様お久しぶりでご
ざいます。中央ロータリークラブの上田です。中々、城
南さんの例会に顔だしたいのですが都合が悪くお伺
いできておりません。いつも皆様には公私ともに可愛
がっていただきありがとうございます。
田中清峰（W）
・来賓のレー・ミン・アインさん本日の卓話よろしくお願い
いたします。
・10月5日の第185回バーディー会で優勝しました。同伴
者の蛭子会員・古江会員・花島会員お世話になりまし
た。ありがとうございました。

藤井巌（W）
本日卓話レー・ミン・アインさん・佐々木奨学委員長宜し
くお願い致します。
高藤孝一（W）
米山奨学生レー・ミン・アイン君、ようこそ。卓話宜しくお
願いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。米山奨学委員
会、佐々木委員長、レー・ミン・アイン君、本日は楽しみに
しています。よろしくお願いいたします。
田上剛
米山奨学委員会の佐々木委員長、レー・ミン・アインさ
ん、本日の卓話楽しみにしています。
佐々木優子（W）
本日、我クラブで奨学生として学んでいただいたアイン
さんをむかえ卓話をしていただく喜びを嬉しく思います。
松本勝行（W）
佐々木様、本日の卓話期待しています。
平井篤志
しばらく欠席が続きました、次は11月になります。アイン
君、お久しぶりです本日宜しくお願いします。
水口弘士（W）
アイン君、お久しぶりです。
二上真也
先週のバーディー会に参加したみなさんお疲れ様で
した。田中会長、おめでとうございました。
門田充慶（W）
アイン君、ようこそ！今日の卓話楽しみにしています。
沖田篤史
アイン君、本日の卓話よろしくお願いします。のどの調
子が悪いのは、酒のせいではありません。
竹村有右
アイン君、佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願いい
たします。楽しみにしております。
福田亜見（W）
アインさん、米山奨学生になったお話きかせて頂くの
楽しみです。頑張って！！
南真一（W）
2017-18年度米山奨学生レー・ミン・アイン君　米山奨

学委員会・佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願い
いたします。10月5日、鷹の巣ゴルフクラブ・バーディー
会ゴルフ、お疲れ様でした。田中会長、優勝おめでとう
ございます。先日、お忙しい中、古江副会長・藤井幹
事、バーディー会小倉遠征の現地調査にご協力いた
だきありがとうございました。古江副会長の見事な焼
酎の飲みっぷりに感動いたしました。り応援させていた
だきます。

合計　28,000円

愛のコイン箱
7,250円

プログラム
来賓卓話
米山奨学との出会
2017-18年度米山奨学生レー･ミン･アイン君
米山奨学委員会　佐々木優子委員長

第1336回例会　2024年10月21日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　広島城南ロータリークラブ会長
の田中です。
　本日は、広島中央ロータリークラ
ブさんのホストにより第11回3RC
合同夜間例会並びに懇親会が
開催されますこと楽しみにして参りました。城本会長・西
井幹事さん親睦をはじめ中央RC会員の皆さんによる準
備のもと盛大に開催されます事感謝申し上げます。あり
がとうございます。
　平素より広島東南RCさん・広島中央RCさんの会員の
皆様には広島城南RCクラブ会員の皆さんがお世話に
なりますこと厚く御礼申し上げます。
　広島城南RCも今年度創立30周年を迎えるまでに歩
んで参りました。
　今年度、広島東南RC創立 65周年広島中央RC創立

46年周年とお聞きしています。年数で追いつくことは出
来ませんが、先輩クラブの奉仕活動、地域貢献等を参考
にして広島城南RCも会員の皆さんとともにロータリー活
動を通じて少しでも良い世界になるよう努めて参ります。
これまでの親・子・孫クラブの関係でご指導いただきまし
たことに感謝致します。
　また、今後も導きを宜しくお願いします。本日も会員間
相互の親睦が大いに計れますことを祈念致しましてご挨
拶とさせて頂きます。
　会長時間を終わります。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
今週25日の例会は本日に振替になっています。次
回の例会は11月１日ですのでお間違いがないよう
にお願いします。

２．配付物
・10月31日出前事業ご案内
・地区大会最終のご案内（参加者のみ）

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
18:30～リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
（25日（金）→21日（月）に変更）
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第1334回例会　2024年10月4日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日のプログラムは、会員卓話
になっています。河野会員・松田
会員、宜しくお願い致します。
　10月は地域社会の経済発展月
間・米山月間になっています。
　ガバナー月信にありました世界銀行による2022年から
の基準1日2.15ドル未満で暮らす絶対的貧困者は世界
で約6億人、半数が子供だということです。また、雇用さ
れているのに1日わずか1ドル90セント（約273円1ドル144
円換算）で暮らしている人の数は世界で約8億人とも言
われています。
　日本においても7人に1人が相対的貧困者と言われて
います。絶対的貧困とは、衣食住などの生きる上での必
要最低限の生活水準が満たされていない。相対的貧困
とは地域社会の大多数よりも貧しい状態。貧困問題に持
続可能な解決策を求めて活動する月になります。
　米山奨学2024年度国際RC2710地区合格者17名,継
続者5名を含み22名となっています。以前のように1ケ国
で60％を超えることは解消されつつあるそうです。一つの
国に集中するのはと言われていましたので少し改善され
たようです。
　10月に入り多くの分野での価格値上げがあり、食品も
195社2911品目の値上げと新聞報道がありました。社会
生活の安定が求められますが、新政権に期待と不安を
感じていますが日本社会がより良い方向に進むことを願
います。
　会長時間を終わります。

連続出席100％
　髙雄　準善　　21年間連続100％出席
　沖田　篤史　　 1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
10月１日より１ドル　142円になりました。（9月145円）

２．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　10月号
・ガバナーズレター　10月号（希望者のみ）
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。
藤井巌（W）
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。藤井会員元気そうで良かったです。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっています。古江です。本日卓話を
して頂ける、河野会員・松田会員、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
高藤孝一（W）
本日の卓話、河野さん・松田さん、大変しています宜し
くお願いします。

松田文雄（W）
本日の卓話をさせていただきます。見て聞いて下さい。
戸田拓夫
河野さん・松田さん、本日の卓話楽しみにしています。
髙雄準善
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
田上剛　
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
藤原智昭（T）
お久しぶりでございます。これる時は来ます。よろしくお
願いいたします。
松苗弥生（W）
河野先生・松田先生、本日の卓話、楽しみにしておりま
す。
畝本一行
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
竹村有右
河野会員・松田会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしています。

合計19,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
河野　隆　会員
　私は、当クラブ創設時（1995年
3月）に、親クラブである広島中央
RCの赤羽会員の推薦で、お声が
けをいただき入会した、チャーターメンバーです。
　例会開催が金曜日ということで、都合は何とかなると
思っていましたが、ほぼ同時に、広島県労働委員会の公
益委員に選任され、この開催日は金曜日と重なることとな
り、また、この委員会開始が13時半であったため、13時過
ぎにはRC例会を退出することとなり、皆さんにご迷惑を
かけっぱなしという状況でした。
　昭和32年に流川幼稚園を卒園し、幟町小学校、幟町

中学校、広島国泰寺高等学校、神戸大学経営学部会
計学科を、現役で卒業しました。大学では真面目に麻雀
に取り組み、おかげで在学中に公認会計士試験に合格
できず、初めて浪人を経験しました。昭和49年に公認会
計士試験第二次試験に合格し、サラリーマン生活等を
経験することなく監査法人で三次試験受験資格を得る
ために3年間過ごしました。終了後は公認会計士事務所
を開業し現在に至るということとなります。人に使われた
経験がないため、人格形成には問題もあったのかなと反
省するこの頃です。
　ここで書き出しの経過につながります。広島県労働委
員会を退任したのが令和4年2月ですので、RC在籍が
29年、労働委員会在籍が28年だったということになりま
す。結果的には労働委員会に長くいたことで、藍綬褒
章、旭日小綬章をいただけたことは幸いだったと思いま
す。褒章時には今上天皇に拝謁できましたが、小綬章は
コロナかであったことで拝謁はありませんでした、ただ拝
謁では妃殿下は出席されませんので残念と言えば残念
でなりません。
　72歳をもって、広島総合法律会計事務所を離れ、河
野隆公認会計士事務所の所長として離れられない顧
問先の面倒を見させていただいています。
　今後とも年寄りをいたわってくださいますようお願いし
て終わりとします。

松田文雄　会員
第1335回例会　2024年10月11日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の例会は、来賓卓話になっ
ています。2017-18年度米山奨学
生レー・ミン・アインさんです。宜しく
お願いします。
　10月は米山月間となっていま
す。1952年東京RCが発表した「米山基金」は海外から
優秀な学生を招き勉学を支援する奨学金事業で始まり
ました。現在では国内最大級の民間奨学団体となり、こ
れまで支援した留学生は2万4000人以上となっていま
す。ロータリーの友にも紹介がありますので参考にしてみ
てください。
　今、国内では東京大学の授業料値上げ問題や学資

ローンを返済すると40歳になるとか報道されています。住
む地域によって高校生授業料の負担が違うことに私学
関係者としては違和感があります。国・自治体も日本の学
生にも親ガチャと言わせないような教育システムの構築
を願います。
　来週18日の例会は休会となっていますのでお間違い
のないようにお願いします。25日の例会も３RC合同夜間
例会になって21日（月）リーガロイヤルで行われますので
こちらもお間違いのないようにお願い致します。
　会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士 1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志 31日

結婚記念日
　髙雄　準善 1日
　河野　　隆 7日
　松本　勝行 15日
　戸田　拓夫 20日

記念日（配偶者誕生日）
　福山　正剛 （ 福山真由子）　　 1日
　田上　　剛 （ 田上　誠子）　　 5日
　藤井　　巌 （ 藤井美智子）　　11日

入会月
　津田　真幸　平成07年10月6日
　髙雄　準善　平成15年10月3日
　沖田　篤史　令和05年10月20日

創業月
　山田　隆充 昭和29年10月1日
  山田運輸㈱
　南　　真一 昭和37年10月15日
  ㈱ワカバユニフォーム
　畝本　一行 昭和41年10月1日
  ㈱UNEMOTO

　藤原　智昭 昭和53年10月4日
  ㈲協栄
　河野　　隆 昭和55年10月1日
  河野隆公認会計事務所
　大畑　哲也 昭和63年10月1日
  ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第４回・持ち回り理事会議事録
・休会のご案内
・11月例会のご案内
出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　
・卓話資料
２．お知らせ
・次週10月18日（金）は休会のため例会はございま
せん。また、25日の例会を21日（月）に18:30～変更し
てリーガロイヤルホテル広島４Ｆクリスタルにて３ＲＣ
合同夜間例会が開催されますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　上田恵様（T）
親愛なる城南ロータリークラブの皆様お久しぶりでご
ざいます。中央ロータリークラブの上田です。中々、城
南さんの例会に顔だしたいのですが都合が悪くお伺
いできておりません。いつも皆様には公私ともに可愛
がっていただきありがとうございます。
田中清峰（W）
・来賓のレー・ミン・アインさん本日の卓話よろしくお願い
いたします。
・10月5日の第185回バーディー会で優勝しました。同伴
者の蛭子会員・古江会員・花島会員お世話になりまし
た。ありがとうございました。

藤井巌（W）
本日卓話レー・ミン・アインさん・佐々木奨学委員長宜し
くお願い致します。
高藤孝一（W）
米山奨学生レー・ミン・アイン君、ようこそ。卓話宜しくお
願いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。米山奨学委員
会、佐々木委員長、レー・ミン・アイン君、本日は楽しみに
しています。よろしくお願いいたします。
田上剛
米山奨学委員会の佐々木委員長、レー・ミン・アインさ
ん、本日の卓話楽しみにしています。
佐々木優子（W）
本日、我クラブで奨学生として学んでいただいたアイン
さんをむかえ卓話をしていただく喜びを嬉しく思います。
松本勝行（W）
佐々木様、本日の卓話期待しています。
平井篤志
しばらく欠席が続きました、次は11月になります。アイン
君、お久しぶりです本日宜しくお願いします。
水口弘士（W）
アイン君、お久しぶりです。
二上真也
先週のバーディー会に参加したみなさんお疲れ様で
した。田中会長、おめでとうございました。
門田充慶（W）
アイン君、ようこそ！今日の卓話楽しみにしています。
沖田篤史
アイン君、本日の卓話よろしくお願いします。のどの調
子が悪いのは、酒のせいではありません。
竹村有右
アイン君、佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願いい
たします。楽しみにしております。
福田亜見（W）
アインさん、米山奨学生になったお話きかせて頂くの
楽しみです。頑張って！！
南真一（W）
2017-18年度米山奨学生レー・ミン・アイン君　米山奨

学委員会・佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願い
いたします。10月5日、鷹の巣ゴルフクラブ・バーディー
会ゴルフ、お疲れ様でした。田中会長、優勝おめでとう
ございます。先日、お忙しい中、古江副会長・藤井幹
事、バーディー会小倉遠征の現地調査にご協力いた
だきありがとうございました。古江副会長の見事な焼
酎の飲みっぷりに感動いたしました。り応援させていた
だきます。

合計　28,000円

愛のコイン箱
7,250円

プログラム
来賓卓話
米山奨学との出会
2017-18年度米山奨学生レー･ミン･アイン君
米山奨学委員会　佐々木優子委員長

第1336回例会　2024年10月21日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　広島城南ロータリークラブ会長
の田中です。
　本日は、広島中央ロータリークラ
ブさんのホストにより第11回3RC
合同夜間例会並びに懇親会が
開催されますこと楽しみにして参りました。城本会長・西
井幹事さん親睦をはじめ中央RC会員の皆さんによる準
備のもと盛大に開催されます事感謝申し上げます。あり
がとうございます。
　平素より広島東南RCさん・広島中央RCさんの会員の
皆様には広島城南RCクラブ会員の皆さんがお世話に
なりますこと厚く御礼申し上げます。
　広島城南RCも今年度創立30周年を迎えるまでに歩
んで参りました。
　今年度、広島東南RC創立 65周年広島中央RC創立

46年周年とお聞きしています。年数で追いつくことは出
来ませんが、先輩クラブの奉仕活動、地域貢献等を参考
にして広島城南RCも会員の皆さんとともにロータリー活
動を通じて少しでも良い世界になるよう努めて参ります。
これまでの親・子・孫クラブの関係でご指導いただきまし
たことに感謝致します。
　また、今後も導きを宜しくお願いします。本日も会員間
相互の親睦が大いに計れますことを祈念致しましてご挨
拶とさせて頂きます。
　会長時間を終わります。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
今週25日の例会は本日に振替になっています。次
回の例会は11月１日ですのでお間違いがないよう
にお願いします。

２．配付物
・10月31日出前事業ご案内
・地区大会最終のご案内（参加者のみ）

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
18:30～リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
（25日（金）→21日（月）に変更）
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第1334回例会　2024年10月4日
会長時間：田中　清峰　会長
　皆さん、こんにちは。
　本日のプログラムは、会員卓話
になっています。河野会員・松田
会員、宜しくお願い致します。
　10月は地域社会の経済発展月
間・米山月間になっています。
　ガバナー月信にありました世界銀行による2022年から
の基準1日2.15ドル未満で暮らす絶対的貧困者は世界
で約6億人、半数が子供だということです。また、雇用さ
れているのに1日わずか1ドル90セント（約273円1ドル144
円換算）で暮らしている人の数は世界で約8億人とも言
われています。
　日本においても7人に1人が相対的貧困者と言われて
います。絶対的貧困とは、衣食住などの生きる上での必
要最低限の生活水準が満たされていない。相対的貧困
とは地域社会の大多数よりも貧しい状態。貧困問題に持
続可能な解決策を求めて活動する月になります。
　米山奨学2024年度国際RC2710地区合格者17名,継
続者5名を含み22名となっています。以前のように1ケ国
で60％を超えることは解消されつつあるそうです。一つの
国に集中するのはと言われていましたので少し改善され
たようです。
　10月に入り多くの分野での価格値上げがあり、食品も
195社2911品目の値上げと新聞報道がありました。社会
生活の安定が求められますが、新政権に期待と不安を
感じていますが日本社会がより良い方向に進むことを願
います。
　会長時間を終わります。

連続出席100％
　髙雄　準善　　21年間連続100％出席
　沖田　篤史　　 1年間連続100％出席

幹事会務報告
１．ロータリーレート変更のお知らせ
10月１日より１ドル　142円になりました。（9月145円）

２．ボックス配付物
・ロータリーの友誌　10月号
・ガバナーズレター　10月号（希望者のみ）
３．お知らせ
例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
田中清峰
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。
藤井巌（W）
河野会員・松田会員本日の卓話よろしくお願いいたし
ます。藤井会員元気そうで良かったです。
古江暢敏（W）
いつもお世話になっています。古江です。本日卓話を
して頂ける、河野会員・松田会員、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
高藤孝一（W）
本日の卓話、河野さん・松田さん、大変しています宜し
くお願いします。

松田文雄（W）
本日の卓話をさせていただきます。見て聞いて下さい。
戸田拓夫
河野さん・松田さん、本日の卓話楽しみにしています。
髙雄準善
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
田上剛　
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。よろしくお願いいたします。
藤原智昭（T）
お久しぶりでございます。これる時は来ます。よろしくお
願いいたします。
松苗弥生（W）
河野先生・松田先生、本日の卓話、楽しみにしておりま
す。
畝本一行
河野会員・松田会員、本日の卓話、大変楽しみにして
います。
竹村有右
河野会員・松田会員、本日の卓話よろしくお願いいた
します。楽しみにしています。

合計19,000円

プログラム
会員卓話
会員自己紹介・会社紹介
河野　隆　会員
　私は、当クラブ創設時（1995年
3月）に、親クラブである広島中央
RCの赤羽会員の推薦で、お声が
けをいただき入会した、チャーターメンバーです。
　例会開催が金曜日ということで、都合は何とかなると
思っていましたが、ほぼ同時に、広島県労働委員会の公
益委員に選任され、この開催日は金曜日と重なることとな
り、また、この委員会開始が13時半であったため、13時過
ぎにはRC例会を退出することとなり、皆さんにご迷惑を
かけっぱなしという状況でした。
　昭和32年に流川幼稚園を卒園し、幟町小学校、幟町

中学校、広島国泰寺高等学校、神戸大学経営学部会
計学科を、現役で卒業しました。大学では真面目に麻雀
に取り組み、おかげで在学中に公認会計士試験に合格
できず、初めて浪人を経験しました。昭和49年に公認会
計士試験第二次試験に合格し、サラリーマン生活等を
経験することなく監査法人で三次試験受験資格を得る
ために3年間過ごしました。終了後は公認会計士事務所
を開業し現在に至るということとなります。人に使われた
経験がないため、人格形成には問題もあったのかなと反
省するこの頃です。
　ここで書き出しの経過につながります。広島県労働委
員会を退任したのが令和4年2月ですので、RC在籍が
29年、労働委員会在籍が28年だったということになりま
す。結果的には労働委員会に長くいたことで、藍綬褒
章、旭日小綬章をいただけたことは幸いだったと思いま
す。褒章時には今上天皇に拝謁できましたが、小綬章は
コロナかであったことで拝謁はありませんでした、ただ拝
謁では妃殿下は出席されませんので残念と言えば残念
でなりません。
　72歳をもって、広島総合法律会計事務所を離れ、河
野隆公認会計士事務所の所長として離れられない顧
問先の面倒を見させていただいています。
　今後とも年寄りをいたわってくださいますようお願いし
て終わりとします。

松田文雄　会員
第1335回例会　2024年10月11日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんにちは。
　本日の例会は、来賓卓話になっ
ています。2017-18年度米山奨学
生レー・ミン・アインさんです。宜しく
お願いします。
　10月は米山月間となっていま
す。1952年東京RCが発表した「米山基金」は海外から
優秀な学生を招き勉学を支援する奨学金事業で始まり
ました。現在では国内最大級の民間奨学団体となり、こ
れまで支援した留学生は2万4000人以上となっていま
す。ロータリーの友にも紹介がありますので参考にしてみ
てください。
　今、国内では東京大学の授業料値上げ問題や学資

ローンを返済すると40歳になるとか報道されています。住
む地域によって高校生授業料の負担が違うことに私学
関係者としては違和感があります。国・自治体も日本の学
生にも親ガチャと言わせないような教育システムの構築
を願います。
　来週18日の例会は休会となっていますのでお間違い
のないようにお願いします。25日の例会も３RC合同夜間
例会になって21日（月）リーガロイヤルで行われますので
こちらもお間違いのないようにお願い致します。
　会長時間を終わります。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士 1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志 31日

結婚記念日
　髙雄　準善 1日
　河野　　隆 7日
　松本　勝行 15日
　戸田　拓夫 20日

記念日（配偶者誕生日）
　福山　正剛 （ 福山真由子）　　 1日
　田上　　剛 （ 田上　誠子）　　 5日
　藤井　　巌 （ 藤井美智子）　　11日

入会月
　津田　真幸　平成07年10月6日
　髙雄　準善　平成15年10月3日
　沖田　篤史　令和05年10月20日

創業月
　山田　隆充 昭和29年10月1日
  山田運輸㈱
　南　　真一 昭和37年10月15日
  ㈱ワカバユニフォーム
　畝本　一行 昭和41年10月1日
  ㈱UNEMOTO

　藤原　智昭 昭和53年10月4日
  ㈲協栄
　河野　　隆 昭和55年10月1日
  河野隆公認会計事務所
　大畑　哲也 昭和63年10月1日
  ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・第４回・持ち回り理事会議事録
・休会のご案内
・11月例会のご案内
出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。　
・卓話資料
２．お知らせ
・次週10月18日（金）は休会のため例会はございま
せん。また、25日の例会を21日（月）に18:30～変更し
てリーガロイヤルホテル広島４Ｆクリスタルにて３ＲＣ
合同夜間例会が開催されますので、お間違えない
ようお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委員会 竹村委員長

ニコニコ箱
広島中央RC　上田恵様（T）
親愛なる城南ロータリークラブの皆様お久しぶりでご
ざいます。中央ロータリークラブの上田です。中々、城
南さんの例会に顔だしたいのですが都合が悪くお伺
いできておりません。いつも皆様には公私ともに可愛
がっていただきありがとうございます。
田中清峰（W）
・来賓のレー・ミン・アインさん本日の卓話よろしくお願い
いたします。
・10月5日の第185回バーディー会で優勝しました。同伴
者の蛭子会員・古江会員・花島会員お世話になりまし
た。ありがとうございました。

藤井巌（W）
本日卓話レー・ミン・アインさん・佐々木奨学委員長宜し
くお願い致します。
高藤孝一（W）
米山奨学生レー・ミン・アイン君、ようこそ。卓話宜しくお
願いします。
古江暢敏（W）
いつもお世話になります。古江です。米山奨学委員
会、佐々木委員長、レー・ミン・アイン君、本日は楽しみに
しています。よろしくお願いいたします。
田上剛
米山奨学委員会の佐々木委員長、レー・ミン・アインさ
ん、本日の卓話楽しみにしています。
佐々木優子（W）
本日、我クラブで奨学生として学んでいただいたアイン
さんをむかえ卓話をしていただく喜びを嬉しく思います。
松本勝行（W）
佐々木様、本日の卓話期待しています。
平井篤志
しばらく欠席が続きました、次は11月になります。アイン
君、お久しぶりです本日宜しくお願いします。
水口弘士（W）
アイン君、お久しぶりです。
二上真也
先週のバーディー会に参加したみなさんお疲れ様で
した。田中会長、おめでとうございました。
門田充慶（W）
アイン君、ようこそ！今日の卓話楽しみにしています。
沖田篤史
アイン君、本日の卓話よろしくお願いします。のどの調
子が悪いのは、酒のせいではありません。
竹村有右
アイン君、佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願いい
たします。楽しみにしております。
福田亜見（W）
アインさん、米山奨学生になったお話きかせて頂くの
楽しみです。頑張って！！
南真一（W）
2017-18年度米山奨学生レー・ミン・アイン君　米山奨

学委員会・佐々木委員長、本日の卓話よろしくお願い
いたします。10月5日、鷹の巣ゴルフクラブ・バーディー
会ゴルフ、お疲れ様でした。田中会長、優勝おめでとう
ございます。先日、お忙しい中、古江副会長・藤井幹
事、バーディー会小倉遠征の現地調査にご協力いた
だきありがとうございました。古江副会長の見事な焼
酎の飲みっぷりに感動いたしました。り応援させていた
だきます。

合計　28,000円

愛のコイン箱
7,250円

プログラム
来賓卓話
米山奨学との出会
2017-18年度米山奨学生レー･ミン･アイン君
米山奨学委員会　佐々木優子委員長

第1336回例会　2024年10月21日
会長時間：田中　清峰　会長
　みなさん、こんばんは。
　広島城南ロータリークラブ会長
の田中です。
　本日は、広島中央ロータリークラ
ブさんのホストにより第11回3RC
合同夜間例会並びに懇親会が
開催されますこと楽しみにして参りました。城本会長・西
井幹事さん親睦をはじめ中央RC会員の皆さんによる準
備のもと盛大に開催されます事感謝申し上げます。あり
がとうございます。
　平素より広島東南RCさん・広島中央RCさんの会員の
皆様には広島城南RCクラブ会員の皆さんがお世話に
なりますこと厚く御礼申し上げます。
　広島城南RCも今年度創立30周年を迎えるまでに歩
んで参りました。
　今年度、広島東南RC創立 65周年広島中央RC創立

46年周年とお聞きしています。年数で追いつくことは出
来ませんが、先輩クラブの奉仕活動、地域貢献等を参考
にして広島城南RCも会員の皆さんとともにロータリー活
動を通じて少しでも良い世界になるよう努めて参ります。
これまでの親・子・孫クラブの関係でご指導いただきまし
たことに感謝致します。
　また、今後も導きを宜しくお願いします。本日も会員間
相互の親睦が大いに計れますことを祈念致しましてご挨
拶とさせて頂きます。
　会長時間を終わります。ありがとうございました。

幹事会務報告
１．お知らせ
今週25日の例会は本日に振替になっています。次
回の例会は11月１日ですのでお間違いがないよう
にお願いします。

２．配付物
・10月31日出前事業ご案内
・地区大会最終のご案内（参加者のみ）

プログラム
３ＲＣ合同夜間例会
18:30～リーガロイヤルホテル広島４Ｆ
（25日（金）→21日（月）に変更）
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10月27日（日）　地区大会　シンフォニア岩国
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10月31日（木）　ひろしま歴史再発見出前授業
本川小学校
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